



Stillstand auf dem Richardplatz

Abgedeckt

Eine platzfüllende Installation - Unter freiem Himmel live erlebbar

Ein großes weißes Tuch bedeckt für 48 Stunden den Neuköllner Richardplatz. riXXperiment-Künstler*innen und Besucher*innen füllten diesen Platz in den letzten Jahren mit Begegnung und Interaktion. In Zeiten des Social Distancing ist Schluss damit. Stillstand ist eingetreten.

Ein Festival mit Publikum wird es 2020 nicht geben. Das weiße Tuch verhindert für 48 Stunden Begegnungen auf dem Platz. Was bleibt, ist die Erinnerung und ein sich durch Wind und Wetter verändernder Faltenwurf.

Die Künstler*innen:

Cornelia Bördlein | Peter Müller | Eva AM Winnersbach

Die Zeiten:

Freitag, 19.06.2020, 19 Uhr - Sonntag, 21.06.2020, 19 Uhr

riXXperiment:

Das jährliche Labor und Experimentierfeld auf dem Richardplatz

Kontakt:

Cornelia Bördlein | cornelia@boerdlein.de | 0177 - 4654353